

地区管理者会活動状況の紹介（活動報告の一部）

各地区管理者会では管轄警察署等と連携し、春と秋の全国交通安全運動と、神奈川県が主唱する夏と冬の交通安全運動を中心に参加事業所の協力を得て街頭キャンペーンやボランティア活動を行っています。

また、事業所の安全運転管理のための研修会や安全運転のための講習会、交通安全功労者、交通安全優良事業所、優良運転者の方たちに対する表彰などの活動を行っています。

ぜひ、ご入会を検討していただき、この活動に参加していただければ幸いです。

金沢安全運転管理者会



令和5年12月12日、金沢文庫駅西口広場において、金沢警察署、関係団体合同で京浜急行電鉄さんにご協力をいただき「年末の飲酒運転大根絶キャンペーン」を実施しました。通行する方に大根をお配りしながら飲酒運転の撲滅を呼び掛けました。

港南安全運転管理者会



令和5年12月12日、港南公会堂前広場において、港南警察署及び関係団体合同で「年末の交通事故防止運動及び飲酒運転根絶キャンペーン」を実施しました。通行する方に花とウェットティッシュをお配りしながら交通事故防止を呼び掛けました。その後近隣の飲食店にハンドルキーパーグッズをお配りしながら協力をお願いしました。

戸塚安全運転管理
者会



令和5年12月11日、戸塚駅東口ペデストリアンデッキにおいて、戸塚警察署及び関係団体合同で「年末の交通事故防止運動キャンペーン」を実施しました。通行する方にヤマザキ製パンさんと宝製菓さんからご提供いただいたお菓子と啓発物品をお配りしながら交通事故防止を呼び掛けました。

泉安全運転管理
者会



令和5年12月15日、立場駅周辺において、泉警察署及び関係団体合同で「年末の交通事故防止運動キャンペーン」を実施しました。飲酒運転根絶等のハンドポップを掲げたり、通行する方にチラシや飾り付けした点灯式の反射材などをお配りしながら交通安全を呼び掛けました。

栄安全運転管理
者会



令和5年12月12日、栄区役所入口交差点付近において、栄警察署及び関係団体合同で「飲酒運転大根絶キャンペーン」を実施しました。信号待ちの車の方に栄交通安全協会さんが育てた大根をお配りしながら飲酒運転の撲滅を呼び掛けました。

川崎 安全運転管理者会



令和5年12月11日、川崎ルフロン前周辺において、川崎警察署及び関係団体合同で花王ロジスティクスさんにご協力をいただき「年末の交通事故防止キャンペーン」を実施しました。通行する方に啓発グッズをお配りしながら交通事故防止を呼び掛けました。



令和5年12月11日、東名高速道路川崎料金所付近において、宮前警察署及び関係団体合同で「東名川崎IC交通安全キャンペーン」を実施しました。高速道路を利用する方にハンドプレートなどにより交通事故防止を呼び掛けました。



令和5年12月11日、登戸駅南口自由通路において、多摩警察署及び関係団体合同でTBSテレビTHE TIMEに出演の「原 千晶さん」を一日署長にお招きし「反射材でピカッと安全！一日署長キャンペーン」を実施しました。通行する方に啓発グッズをお配りしながら交通事故防止を呼び掛けました。

宮前 安全運転管理者会

多摩 安全運転管理者会

麻生安全運転管理
者会



令和5年12月12日、新百合ヶ丘南口において、麻生警察署及び関係団体合同で「年末の事故防止キャンペーン」を実施しました。通行する方に交通安全及び特殊詐欺防止の啓発物をお配りしながら交通事故防止及び特殊詐欺被害防止を呼び掛けました。

相模原安全運転管理
者会



令和5年12月14日、相模原市役所広場において、相模原警察署、相模原中央区役所及び関係団体合同で「飲酒運転いかん（みかん）キャンペーン」を実施しました。通行する方にみかんをお配りしながら交通事故防止を呼び掛けました。